



Les Monstres débarquent ...

publié le 28/06/2022

Ce mardi 28 juin à 11h45, tout le collège, élèves et adultes, s'était réuni, pour assister à la représentation de la pièce de théâtre *Les Monstres* de Grégoire Kocjan par les 6ème A.

En effet, ces dernières semaines, les élèves, menés par leur professeur de français Mme Brosset, ont mis en scène et répété leur texte, pensé leurs costumes et réalisé les décors.

Ce mardi ils avaient troqué leurs rôles de collégiens pour se transformer en ogres, loup-garou, vampires, sorcières, fantômes et autres morts-vivants. Toutes et tous très convaincants, ils ont su capter l'attention de leur public et l'embarquer dans une soirée endiablée et terrifiante !

Félicitations à tous et à Mme Brosset !

Portfolio

